

# Desempleo en Ñuble sube a un 10,0% en febrero-abril

La tasa de desempleo en Ñuble alcanzó un 10,0% en el trimestre febrero-abril de 2025, la cifra más alta para dicho periodo desde 2010, según informó ayer el INE.

La cifra representa un aumento de 0,4 puntos respecto a igual trimestre de 2024, así como un incremento en comparación con el trimestre móvil anterior (enero-marzo 2025), cuando alcanzó un 9,6%.

Es la segunda tasa de desocupación más alta del país, después de Tarapacá (10,8%) y muy superior al promedio nacional de 8,8%, que subió 0,3 puntos en 12 meses.

El alza en Ñuble se explica por el aumento de la fuerza de trabajo (3,4%), mayor a la presentada por las personas ocupadas (3,0%).

Por su parte, los desocupados crecieron 7,8%, llegando a 25.400.

En mujeres, la tasa de desocupación se situó en 10,6%, con una baja de 0,5 puntos en doce meses; mientras que, en los hombres, la tasa fue 9,5%, con un alza de 1,0 punto.

En tanto, en la Provincia de Diguillín, el desempleo fue 10,7%, registrando un aumento de 0,5 puntos respecto a febrero-abril de 2024.

Los ocupados en el periodo analizado totalizaron 228.749 personas. En 12 meses, aumentaron 3,0%, lo que equivale a la creación de 6.570 empleos netos.

Según el INE, la tasa de ocupación informal fue 34,3%, con un descenso de 3,6 puntos en un año.

En el análisis por actividad económica, los sectores que más contribuyeron al aumento de los ocupados fueron industria manufacturera (27,1%), enseñanza (20,4%) y actividades de salud (1,3%).

Por otro lado, agricultura (-9,5%) y construcción (-9,2%) representaron los mayores descensos en la ocupación regional.